

### **Der Arbeitskreis Mobilität berichtet aus der elften Sitzung**

Die Arbeit am Mobilitätskonzept schreitet voran. In der 11. Arbeitskreissitzung am 23.02.2023, die online stattfand, wurde die Vorgehensweise und der Ablauf der nächsten Klausurtagung des Gemeinderats im März besprochen.

Herr Langenecker begrüßte alle Teilnehmer. Die geplante Klausurtagung konzentriert sich darauf das Leitbild festzulegen, dazu sind Vorschläge aus der Bürgerschaft, den Fraktionen, wie auch von BS Ingenieuren miteinander abgeglichen und 3 Vorschläge erarbeitet worden.

Herr Schäfer und Frau Lindner von BS Ingenieure informierten die Teilnehmer über die Struktur des Mobilitätskonzepts, die Leitprojekte und die Priorisierung der Maßnahmen.

In der Klausurtagung soll ausreichend Zeit für die Diskussion zu den übergeordneten Maßnahmen, die sogenannten Leitprojekte, eingeplant werden.

Ziel soll sein, dass alle Leitprojekte Mitte 2023 in den Gemeinderatssitzungen beschlossen werden können.

Anschließend wurde über die notwendigen Unterlagen, die den Gemeinderäten als Vorbereitung für die Klausurtagung zur Verfügung gestellt werden sollen, diskutiert und diese festgelegt.

Der Arbeitskreis wird sich nach der Klausurtagung und vor der Informationsveranstaltung wieder treffen. Ein Termin wurde noch nicht festgelegt.

Die Informationsveranstaltung für die Bürger:innen wird auf den 27.04.2023 um 19 Uhr in der KULTURa Öhringen terminiert. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen daran teilzunehmen! Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen werden auf der Homepage und in den Öhringer Nachrichten bekannt gegeben.

Hinweis:

Auf der städtischen Homepage können Sie alle wichtigen Informationen rund um das Mobilitätskonzept und die Arbeit des Arbeitskreises Mobilität abrufen. Wenn Sie Wünsche, Anregungen, Vorschläge und Kritik zum Thema Mobilität an uns haben, dürfen Sie uns diese gerne unter [mobilitaet@oehringen.de](mailto:mobilitaet@oehringen.de) mitteilen.